Marriage Week 2025

"Ich kann mich noch daran erinnern, dass ich mit meiner Frau in einem Baumarkt an der Kasse stand.



Die Leute bezahlten Lampenschirme, Tapeten, Teppiche... und ich dachte mir: Ist es nicht interessant, wie viel Zeit und Geld wir darauf verwenden, unsere Häuser und Wohnungen einzurichten? Aber wie wenig verwenden wir darauf, die Beziehungen zu gestalten, derentwegen wir eine Wohnung oder ein Haus eigentlich haben." Richard Kane, Gründer der Marriage Week

Familien der Schönstatt Familienbewegung laden Sie ein, durch tägliche Impulse, die Zweisamkeit wieder neu oder vertieft zu erfahren.

Bei Interesse senden Sie eine WhatsApp-Nachricht an folgende Nummer: 0157 3666 9316.

Wenn Sie die Impulse per E-Mail erhalten wollen, dann senden Sie eine Nachricht an:

SegenSein@gmail.com

Dann erhalten Sie in der Woche vom **07.—14. Februar 2025** täglich via WhatsApp oder EMail einen Impuls für persönliche Gedanken, für ein Gespräch oder für gemeinsame Aktivitäten.

Wir freuen uns darauf, unsere Gedanken mit Ihnen zu teilen!

Familie Kröper, Schulze und Gutting